



Señala PAN abandono sistemático en carreteras federales

Daniela Álvarez, diputada federal del PAN, reveló que debido al abandono de las carreteras federales, se han registrado 356 muertes por accidentes viales en el estado de Chihuahua en lo que va del año. Destacaron que las carreteras con mayores problemáticas se encuentran: vía corta de Chihuahua a Parral, Camargo a Ojinaga, también de Ojinaga a Coyame, varios tramos de ciudad Juárez a Nuevo Casas Grandes y a Janos así como la carretera que corre hacia Basaseachi.

<https://www.elpueblo.com/notas/Senala-PAN-abandono-sistematico-en-carr>